
平成２８年第４回阿波市議会定例会 代表質問・一般質問通告者 順番

（代表質問）

順番 所属会派 氏　　名

① 阿波みらい 阿部　雅志

② 阿波清風会 松村　幸治

③ 志政クラブ 川人　敏男

（一般質問）

順番 議席番号 氏　　名

① 7番 吉田　　稔

② 12番 樫原　賢二

③ 4番 樫原　　伸

④ 10番 松永　　渉

⑤ 11番 吉田　　正

⑥ 20番 稲岡　正一



平成２８年第４回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【代　表　質　問】 （１）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

1 阿部 雅志 阿波みらい １．野崎市政２期目任期数ケ月を残しての総括

２．保育所民営化推進について

３．本市の基幹産業である農業の維持・継続の施策

2 松村 幸治 阿波清風会 １．第１次阿波市総合計画の総括について

　(1) 野崎市長が阿波市の市政運営に携わってきた８年

　　間と第１次阿波市総合計画の１０年間の総括につい

　　て、御自身の評価は。

２．次期市長選挙について

　(1) 次期市長選挙に向けた野崎市長のお考えと決意に

　　ついて

３．肺炎球菌をはじめとする予防接種に対する取り組み

　について

　(1) 阿波市の助成の現状は。

４．ピロリ菌検査について

　(1) ピロリ菌が体に及ぼす影響について

　(2) 県下のピロリ菌検査に対する助成の状況は。

　(3) 阿波市でも検査、助成の考えはあるか。

3 川人 敏男 志政クラブ １．政策監の任務について

　(1) １年７か月の間にどういった分野に力を入れ、成

　　果を上げたのか。

　(2) 政策監肝入りのパンチ力のあるソフト事業の打ち

　　出しを期待する。

　(3) 阿波市独自のコンパクトシティ構想の策定を提案

　　する。

２．指定管理者制度の基本的な事項について

　(1) この制度の狙いは、何なのか。

　(2) 指定の手続きとして、議会の議決対象は何なの

　　か。

　(3) 議会審議に事業計画書を提出するなど、情報開示

　　していただきたい。

３．阿波市ケーブルネットワークの指定管理について

　(1) 番組制作業務に実績のない富士通ネットワーク

　　ソリューションズ(株)に、なぜ番組制作業務を委託

　　したのか。理由を伺いたい。



　【代　表　質　問】 （２）

順序 質問通告者 所属会派 質　　問　　の　　要　　旨

４．アエルワの指定管理について

　(1) アエルワの指定管理者を再検討する考えはある

　　か。今までどおりであれば、その理由を明確に示し

　　ていただきたい。

　(2) アエルワの指定管理料は、経費が縮減されたのか

　　どうか、比較検討し再検証する責務がある。理事者

　　の見解を伺う。

５．社会福祉協議会について

　(1) 社協にどのようなことを期待し、どのような業務

　　を担ってほしいか。

　(2) 市の補助金を増額できないか。

　(3) 社協職員一人一人のモチベーションを高めるた

　　め、せめて年末一時金を若干なりとも支給すること

　　はできないのか。

６．市長の器について

　(1) ①明日の阿波市をつくる政策立案能力　②市長と

　　しての度量を有しているかどうか　③組織のガバナ

　　ンスをどう考えているのか　④身辺を清潔に保って

　　いるかどうか。こうした視点から鑑みると市長とは

　　大変な重責である。心構えを伺いたい。



平成２８年第４回阿波市議会定例会　質問一覧表

　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（１）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

1 7番 １．学校教育の推進について

吉田 　稔 　(1) 情報通信技術（ＩＣＴ）を活用した教育推進について、

　　ハードやソフト面で今後どのように発展、拡充させ、児童・生

　　徒の育成につなげるのか。

２．公共事業の入札制度について

　(1) 阿波市で実施している総合評価方式に問題はないのか。

　(2) 複数の業者育成や適正な落札価格の形成に問題があるのでは

　　ないか。

　(3) 見直しが必要ではないか。

３．マイナンバーカードについて

　(1) 市民への交付率があまりにも低いが、今後の対策は。

2 12番 １．県道津田川島線推進時の約束について

樫原 賢二 　(1) 遅越、大倉自治会給水施設の市に対しての要望について

２．市場町一番の桜並木の遊歩道について

　(1) 県道津田川島線の阿波病院西側から県道船戸切幡上板線交差

　　点までの問題について

　(2) 桜の木５００本余りの管理について

3 4番 １．予算編成過程への市民参加について

樫原 　伸

２．ふるさと納税について

　(1) ふるさと納税の最終見込みとその波及効果

３．移住交流事業について

　(1) 阿波市総合戦略のなかで目標１５人とあるがその根拠と目標

　　達成に向けた取り組み

４．阿波市の教育について

　(1) 学校給食における地産地消率の見直し

　(2) レシチンの効用をどのように認識しているか。

　(3) 給食センターの公開

　(4) 普通教室へのエアコン設置について

　(5) 創造力（クリエイティブ）を高める教育への取り組み

4 10番 １．行財政改革について

松永 　渉 　(1) 事務事業の民間委託を広範的、計画的に進めるべきではな

　　いか。

　(2) 施設等維持費の見直しを強化すべきではないか。



　【一　般　質　問】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（２）

順序 質問通告者 質　　問　　の　　要　　旨

２．臨時職員の正規化について

　(1) 阿波市は臨時保育士の正規化がなぜできないのか。

　(2) 阿波市は、給与条例等の改正や任期付職員制度を活用して、

　　臨時職の正規化に取り組むべきではないか。

３．移住・定住策について

　(1) 先進地の移住・定住策を活用すべきではないか。

　(2) 阿波市独自の積極的移住・定住策をつくるべきではないか。

5 11番 １．平成２９年度の予算編成について

吉田 　正 　(1) 新年度予算の編成方針について

　(2) 現在までの進捗状況について

２．阿波市ケーブルテレビについて

　(1) 次期通信サービスの音声告知サービスの設備構築工事請負

　　契約が締結されましたが、サービス提供に係る整備事業の内容

　　及び課題について

　(2) 今後のスケジュールと市民への周知について

３．教育総務費の予算について

　(1) 今回の一般会計補正予算で学校施設等整備事業費約３億４千

　　万円計上の件について

6 20番 １．市営住宅問題について

稲岡 正一 　(1) 市営住宅の耐震率はどうなっているのか。

　(2) 市営住宅の入居率はどうなっているのか。

　(3) 今後の増改築をどう進めるのか。

２．安心・安全の町づくりについて

　(1) 阿波市が管理している老人ホーム各施設の耐震工事は出来て

　　いるのか。

　(2) 個人経営している老人ホーム各施設の耐震率の把握は出来て

　　いるのか。

３．阿波市の住み良い町づくりについて

　(1) 阿波病院が拠点病院としての役割について厚生連へ働きかけ

　　をしてはどうか。


